

MEDIENEINLADUNG der Stadt Frankfurt (Oder)

15.08.2018

Pressekonferenz „Interkulturelle Woche 2018“

Sehr geehrte Medienvertreterinnen, sehr geehrte Medienvertreter,

in der Woche vom 14. bis zum 29. September 2018 findet in Frankfurt (Oder) die diesjährige Interkulturelle Woche unter dem Motto „Vielfalt Verbindet.“ statt. Nach den positiven Erfahrungen der Vorjahre wird Ihnen das Migrationsnetzwerk THINK auch in diesem Jahr ein abwechslungsreiches Programm präsentieren. Dieses möchten wir Ihnen im Rahmen einer Pressekonferenz vorstellen.

Ich lade Sie hiermit zu einer Pressekonferenz mit einigen beteiligten Partnern am

Mittwoch, den 22.08.2018, um 14:00 Uhr auf den Brückenplatz | Plac Mostowy 2.0
(an der Carl-Philipp-Emanuel-Bach-Straße)

ein.

Als Gesprächspartner stehen Ihnen unter anderem

- die Dezernentin für Kultur, Bildung, Sport, Bürgerbeteiligung und Europa Milena Manns
- Vertreter der Vereine Stufurt, Puerto Alegre und Vielfalt statt Einfalt sowie der WOWI

zur Verfügung.

Wir freuen uns über Ihr mediales Interesse!

Mit freundlichen Grüßen

Vera Kubler
amt. Pressesprecherin